

Madame, Monsieur,

Afin de mieux prendre en compte votre demande de séjour linguistique et trouver une réponse adaptée, nous avons besoin des documents suivants que vous pourrez nous faire parvenir par fax, par mail ou par la poste :

- une lettre de motivation de votre enfant,
- les bulletins scolaires de 8^e et 9^e classes pour une entrée en 10^e,
- les bulletins scolaires de 9^e et 10^e pour une entrée en 11^e,
- un courrier du professeur de français et du professeur responsable de la classe,
- la demande d'inscription remplie et signée des 2 parents,
- 1 photo d'identité.

Restant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos sincères salutations.

L'équipe d'accueil international

PJ : demande d'inscription, tarif.

Dear Madam, Dear Sir,

In order to better take into account your exchange request and find a suitable answer, we need the following documents you could send us by fax, e-mail or mail :

- a cover letter from your child,
- the report cards from the last two years : Classes 8 & 9 for a 10th class entrance / Classes 9 & 10 for an 11th class entrance,
- a letter of recommendation from the French teacher and another one from the main teacher of the class,
- the request of registration filled and signed by both parents,
- 1 passport photo.

We remain at your disposal should you require any further information.
Sincerely Yours.

The team of international welcome

PJ : demande d'inscription, tarif.